



---

**ALICORP S.A.A.**

INFORME DE ASEGURAMIENTO LIMITADO INDEPENDIENTE  
SOBRE LA INFORMACIÓN DE SOSTENIBILIDAD IDENTIFICADA  
EN EL REPORTE INTEGRADO ALICORP 2022  
PARA EL AÑO TERMINADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2022

---



## **INFORME DE ASEGURAMIENTO LIMITADO INDEPENDIENTE SOBRE LA INFORMACIÓN DE SOSTENIBILIDAD IDENTIFICADA EN EL “REPORTE INTEGRADO ALICORP 2022” DE ALICORP S.A.A. PARA EL AÑO TERMINADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2022**

A los directores de Alicorp S.A.A.:

31 de agosto de 2023

Hemos llevado a cabo un encargo de aseguramiento limitado con respecto a la información seleccionada que se enumera a continuación (en adelante, la Información de Sostenibilidad Identificada) y se incluye en el Anexo VIII – “Matriz de indicadores ASG” del reporte integrado de Alicorp S.A.A. (en adelante, Alicorp) para el año terminado el 31 de diciembre de 2022 (en adelante, el Reporte Integrado Alicorp 2022). Este encargo fue realizado por un equipo multidisciplinario que comprende a profesionales de aseguramiento y especialistas en sostenibilidad.

### **Información de Sostenibilidad Identificada**

La Información de Sostenibilidad Identificada para el año terminado el 31 de diciembre de 2022 se detalla en el Anexo VIII “ Matriz de indicadores ASG” del Reporte Integrado Alicorp 2022, y la cantidad de indicadores por dimensión de sostenibilidad se lista a continuación:

- Ecoeficiencia operativa: 15 indicadores
- Gestión ambiental: 4 indicadores
- Gestión social: 5 indicadores
- Relaciones laborales y seguridad y salud ocupacional: 14 indicadores

Nuestro aseguramiento fue realizado solamente con respecto a la Información de Sostenibilidad Identificada del año terminado el 31 de diciembre de 2022, y no hemos realizado ningún procedimiento con respecto a periodos anteriores o algún otro elemento incluido en el Reporte Integrado Alicorp 2022 y, por lo tanto, no expresamos una conclusión sobre dichos elementos.

### **Criterios<sup>1</sup>**

Los criterios utilizados por Alicorp para preparar la Información de Sostenibilidad Identificada se establecieron con base en contenidos específicos del cuestionario del Corporate Sustainability Assessment (CSA) y los contenidos del Global Reporting Initiative (GRI Standards), tal como se han definido en el Anexo VIII “Matriz de Indicadores ASG” del Reporte Integrado Alicorp 2022 (en adelante, los Criterios).

---

<sup>1</sup> El mantenimiento e integridad del sitio web de Alicorp ([www.alicorp.com.pe](http://www.alicorp.com.pe)), repositorio objetivo de la versión pdf del Reporte Integrado Alicorp 2022, es responsabilidad de Alicorp. El trabajo llevado a cabo no incluye la consideración de estas actividades y, por lo tanto, Gaveglio Aparicio y Asociados S. Civil de R.L. no acepta responsabilidad alguna por cualquier diferencia entre la información presentada en dicho sitio web y la Información de Sostenibilidad Identificada del Reporte Integrado Alicorp 2022 o los Criterios en el informe emitido por Alicorp sobre los que se efectuó dicho aseguramiento y se emitió la conclusión.

---

*Gaveglio Aparicio y Asociados Sociedad Civil de Responsabilidad Limitada*  
Av. Santo Toribio 143, Piso 7, San Isidro, Lima, Perú +51 (1) 919 - 292001 [www.pwc.com/pe](http://www.pwc.com/pe)

Gaveglio Aparicio y Asociados Sociedad Civil de Responsabilidad Limitada es una firma miembro de la red global de PricewaterhouseCoopers International Limited (PwCIL). Cada una de las firmas es una entidad legal separada e independiente que no actúa en nombre de PwCIL ni de cualquier otra firma miembro de la red. Inscrita en la Partida N°. 11028527, Registro de Personas Jurídicas de Lima y Callao



31 de agosto de 2023  
Alicorp S.A.A.  
Página 2

## **Responsabilidad de Alicorp por la Información de Sostenibilidad Identificada**

Alicorp es responsable de preparar la Información de Sostenibilidad Identificada de acuerdo con los Criterios correspondientes. Esta responsabilidad comprende el diseño, la implementación y el mantenimiento del control interno relevante para la preparación de la Información de Sostenibilidad Identificada de manera que esté libre de errores materiales, ya sea por fraude o error.

### **Limitaciones inherentes**

La ausencia de un conjunto significativo de prácticas establecidas en la cual basarse para evaluar y medir información no financiera permite diferentes, pero aceptables, medidas y técnicas de medición y puede afectar la comparabilidad entre entidades.

### **Nuestra independencia y control de calidad**

Hemos cumplido con los requerimientos de independencia y éticos del Código de Ética para Profesionales de la Contabilidad (incluyendo las Normas Internacionales de Independencia) emitido por el Consejo de Normas Internacionales de Ética para Profesionales de la Contabilidad (Código IESBA), aprobado para su aplicación en Perú por la Junta de Decanos de Colegios de Contadores Públicos del Perú, el cual se basa en los principios de integridad, objetividad, competencia profesional y debido cuidado, confidencialidad y comportamiento profesional.

Nuestra Firma aplica la Norma Internacional de Control de Calidad 1 (NICC 1) que requiere que la Firma diseñe, implemente y opere un sistema de control de calidad que incluya políticas y procedimientos documentados relacionados con el cumplimiento de requerimientos éticos, estándares profesionales y requerimientos de leyes y regulaciones aplicables.

### **Nuestra responsabilidad**

Nuestra responsabilidad consiste en expresar una conclusión de aseguramiento limitado sobre la Información de Sostenibilidad Identificada con base en los procedimientos que hemos efectuado y la evidencia que hemos obtenido. Llevamos a cabo nuestro encargo de aseguramiento limitado de acuerdo con las Normas Internacionales de Encargos de Aseguramiento 3000 (Revisada), *Encargos de Aseguramiento distintos de la Auditoría o de la Revisión de Información Financiera Histórica*, emitidas por el Consejo de Normas Internacionales de Auditoría y Aseguramiento, y aprobadas para su aplicación en Perú por la Junta de Decanos de Colegios de Contadores Públicos del Perú. Tales normas requieren que planifiquemos y realicemos este encargo para obtener el aseguramiento limitado acerca de si la Información de Sostenibilidad Identificada está libre de errores materiales.

Un encargo de aseguramiento limitado implica analizar lo apropiado, en las circunstancias, del uso de los Criterios por parte de Alicorp como base para la preparación de la Información de Sostenibilidad Identificada, evaluando los riesgos de errores materiales en la Información de Sostenibilidad Identificada debido a fraude o error; respondiendo a los riesgos evaluados según sea necesario en las circunstancias y evaluando la presentación general de la Información de Sostenibilidad Identificada. Un encargo de aseguramiento limitado es sustancialmente menor en alcance que un encargo de aseguramiento razonable en relación tanto con los procedimientos de evaluación de riesgos, incluida la comprensión del control interno, como con los procedimientos realizados en respuesta a los riesgos evaluados.



31 de agosto de 2023  
Alicorp S.A.A.  
Página 3

Los procedimientos que realizamos se basaron en nuestro juicio profesional e incluyeron indagaciones, inspección de documentos, evaluación de la idoneidad de los métodos de cuantificación y políticas de reporte, y aceptación o conciliación con los registros subyacentes.

Dadas las circunstancias del encargo, realizamos, entre otros, los siguientes procedimientos:

- Realizamos consultas a las personas responsables de la Información de Sostenibilidad Identificada;
- Obtuvimos una comprensión del proceso para recopilar y reportar la Información de Sostenibilidad Identificada, lo cual incluye reuniones con el equipo de sostenibilidad y las áreas responsables de la medición de los indicadores de sostenibilidad dentro de la Compañía; esto con el propósito de comprender el proceso de medición y divulgación para para informar sobre los datos de sostenibilidad de la Compañía;
- Realizamos pruebas sustantivas a través de:
  - revisión de políticas y procedimientos establecidos por la Compañía,
  - inspección de documentos soporte de origen interno y externo,
  - recálculos sobre las fórmulas que conforman los Criterios,
  - verificación del cumplimiento de los indicadores divulgados con los Criterios; y consideramos la divulgación y presentación de la Información de Sostenibilidad Identificada.

Los procedimientos realizados en un encargo de aseguramiento limitado varían en la naturaleza y oportunidad de, y son menos extensos que, un encargo de aseguramiento razonable. En consecuencia, el nivel de aseguramiento obtenido en un encargo de aseguramiento limitado es sustancialmente menor al que se habría obtenido si hubiéramos realizado un encargo de aseguramiento razonable. Por lo anterior, no expresamos una conclusión de aseguramiento razonable acerca de si la Información de Sostenibilidad Identificada de Alicorp ha sido preparada, en todos los aspectos materiales, de acuerdo con los Criterios.

#### **Conclusión de Aseguramiento Limitado**

Basados en los procedimientos que hemos realizado y en la evidencia que hemos obtenido, no se ha presentado ningún aspecto que nos haga creer que la Información de Sostenibilidad Identificada de Alicorp S.A.A. para el año terminado el 31 de diciembre de 2022 no está preparada, en todos sus aspectos materiales, de acuerdo con los Criterios.



31 de agosto de 2023  
Alicorp S.A.A.  
Página 4

#### Restricción de distribución y uso

El presente informe, incluyendo la conclusión, ha sido preparado solamente para los directores de Alicorp en su conjunto, para asistirlos en informar sobre el desempeño y actividades de desarrollo sostenible de Alicorp. Permitimos la divulgación de este informe dentro del Reporte Integrado Alicorp 2022 para permitir que los directores muestren que han cumplido con sus responsabilidades de gobernanza al encargar un informe de aseguramiento limitado en conexión con el Reporte Integrado Alicorp 2022. Dentro de los límites legales, no aceptamos ni asumimos responsabilidad ante nadie que no sean los directores en su conjunto y Alicorp por nuestro trabajo o por este reporte salvo bajo términos expresamente acordados y con nuestro consentimiento previo por escrito.

GABRIEL APARICIO Y ASOCIADOS

Refrendado por

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Rafael Ferrer Tafur', written over a horizontal dashed line.

----- (socio)

Rafael Ferrer Tafur  
Contador Público Colegiado  
Matrícula No.23720